



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

wir wünschen Ihnen einen schönen Start in das neue Jahr 2022. Mögen die Folgen der Coronapandemie sich endlich zum Positiven wenden. Wir Alle haben wahrscheinlich die Nase voll von den Einschränkungen und den zusätzlichen Belastungen. Bleiben Sie gesund und verlieren sie nicht die Hoffnung.

Auch in diesem Jahr wollen wir Sie am politischen Geschehen in der Gemeinde teilhaben lassen und werden in unregelmäßigen Abständen darüber informieren.

Neuer Kinder- und Jugendbeirat

Im November 2021 wurde in der Gemeinde ein neuer Kinder- und Jugendbeirat gewählt. Mit einer guten Wahlbeteiligung wurden 5 Vertreterinnen und Vertreter gewählt. Am 16. Dezember 2021 wurde dann mit Louisa Liebscher eine neue Vorsitzende gewählt. Für die Gemeinde ist es ein Gewinn, dass schon früh die Jugendlichen mit der gemeindlichen Politik in Berührung kommen und die Sichtweise der Kinder und Jugendlichen in die unterschiedlichen Gremien einbringen können. Mit Glück sind es die Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter der Zukunft.

Innerörtliche Verkehrssituation

Die Gemeindevertretung hat sich im abgelaufenen Jahr 2021 immer wieder mal mit der Verkehrssituation in den verschiedenen Ortsteilen beschäftigt. Häufig gaben die Eingaben der Bürger hierfür den Anstoß. Auf der einen Seite wurde das oft zu schnelle Fahren an den Einfallstraßen und in den Ortsteilen insgesamt thematisiert, auf der anderen Seite unfallträchtige Verkehrspunkte, wie z.B. sicherer Schulweg in Bargfeld/B430 und die Kreuzung am Gesundheitszentrum.



Die ideale Lösung und Beherrschung dieser Probleme wurden bisher leider nicht gefunden. Seit geraumer Zeit werden hierzu in Aukrug Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Der Ansatz der Politik war und ist bei den Verkehrsteilnehmern in der Gemeinde eine Sensibilisierung herbeizuführen. Wenn wir Aukruger Bürger alle die geforderten Geschwindigkeiten einhalten würden, wäre zumindest schon einmal ein Anfang gemacht. Evtl. könnte die Gemeinde dann auch viel Geld sparen oder die gesparten Gelder für andere sinnvolle Investitionen ausgeben. Was wir aber auf jeden Fall erreichen, wäre mehr Sicherheit und Zufriedenheit bei allen Verkehrsteilnehmern. Packen wir es an und arbeiten an diesem Ziel.

Wechsel in der Gemeindevertretung

Im Dezember wurde auf der letzten Gemeindevertretungssitzung der neue Gemeindevertreter Christian Wegener (FDP) vereidigt. Norbert Johannsen (FDP) hat aus privaten Gründen sein Mandat niedergelegt. Norbert Johannsen war von 1994 bis Dezember 2021 Gemeindevertreter. Von 1998 bis 2018 war er Vorsitzender des Ausschuss für Soziales und Bildung. Kindergarten und Schule lagen ihm besonders am Herzen. Als Ausschussvorsitzender war er einer der Kräfte, die die positive Entwicklung von Kindergarten und Schule mitgestalteten. Der jetzt fertiggestellte Anbau des Kindergartens wurde bereits zu seiner Zeit im Ausschuss für Soziales und Bildung geplant und in den Haushalt eingestellt. Kindergarten und Schule (Eltern wie Institutionen) schätzten an ihm, dass er ihnen zuhörte und sich für Ihre Anliegen einsetzte. Wegen dieser Basishöhe hatte seine Meinung in den monatlichen Verwaltungsgesprächen mit Bürgermeister, Kindergarten, Schule und Amt Gewicht.



Kurzportrait Carsten Bieler

Hallo Carsten,

wir haben Dich auf unserer letzten Mitgliederversammlung einstimmig zum Spitzenkandidaten für die Kommunalwahl 2023 gewählt. Damit liegt eine große Verantwortung auf Deinen Schultern. Deshalb jetzt ein paar Fragen zu Deiner Person, zu Deinen Zielen und Inhalten.

Magst du Dich bitte einmal vorstellen.

- Mein Name ist Carsten Bieler
- ich bin verheiratet
- ich habe 4 erwachsene Kinder und 2 Enkelkinder
- ich arbeite im Finanzministerium Schleswig-Holstein

Danke, wie sieht Deine politische Vergangenheit aus?

- ich habe mich schon früh für Politik interessiert
- war viele Jahre Gemeindevertreter in Emkendorf und habe dort die CDU-Fraktion geführt
- gleichzeitig war ich zweiter stellvertretender Bürgermeister

Um über Ziele zur Kommunalwahl 2023 zu sprechen ist es noch zu früh, aber gibt es bei Dir Grundsätze?

Ja die gibt es

- Naturpark muss Naturpark bleiben
- Verbesserung der Infrastruktur
- auf Wünsche der Bürger eingehen
- Aukrug liebens- und lebenswert gestalten

Was ist dir in der Kommunalpolitik wichtig?

- Kontakt mit Menschen unserer Gemeinde
- Gemeindepolitik steht über Landes- und Bundespolitik
- öffentlich über lokale Angelegenheiten debattieren
- Transparenz von Entscheidungen
- Bürger durch Bürgerentscheide einbinden
- gesunde Finanzen der Gemeinde

Welche Ehrenämter besetzt Du zur Zeit?

- Gemeindevertreter
- Vorsitzender Haupt- und Finanzausschuss
- Stellvertr. Vorsitzender Werkausschuss
- Mitglied Arbeitsgruppe Feuerwehrangelegenheiten
- Ortsbeiratsvorsitzender Aukrug-Böken
- Vorsitzender der Böker Gilde

Nenne bitte einige Dinge die Dir wichtig sind

- Ehrlichkeit
- Freundlichkeit
- Verlässlichkeit

Dass wir in Frieden und Freiheit leben dürfen, ist ein kostbares Geschenk. Mir ist es deshalb ein besonderes Anliegen unsere Demokratie lebendig zu gestalten und mich dafür aktiv einzubringen. Gemeindliche Entscheidungen müssen über Eigeninteressen stehen und zum Gemeinwohl beitragen.

Danke Carsten Bieler.

Das Interview führte Helmut Radtke

